
No. 地区 年代 性別 御意見

1 共興 80 女 熱田整形外科で乗降できるようお願いします。

2 野田 80 熱田医院

3 平和 70 女 通勤に利用しているため、土曜日をなくさないようお願いします。

4 野田 70 男
「稲生」停留所を利用しているので廃線は困ります。どうしても難しいのであれば、「野栄
中」～「東郷」間に「稲生」の停留所を設置してください。

5 10 男 以前は匝高の下にバス停があったと聞いた。またバスを通してください。

6 平和 70 女 熱田整形外科で乗降できるようお願いします。

7 野田 70 女 熱田整形外科で乗降できるようお願いします。

8 平和 60 女
毎朝（土曜も）仕事で第１便を利用します。新ルート案では、一中の方を回ると今の時間では
駅に着きませんよね。電車に間に合いません。足が無くては仕事に行けません。

9 栄 40 男
割引運賃で、最寄りの停留所→「二中前」、「二中前」→「八日市場駅」、「八日市場駅」→
最寄りの停留所まで週５から６回使う。無くなると困る。

10 飯高 50 女
第１便と第６便を平日利用。今のダイヤが合っている。ルート変更で時間等がどうなるのか、
通勤に利用しているので心配です。

11 女 「のさか望洋荘」停留所を通勤で利用する。
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